

la Estrella del Norte, Antofagasta, 20-XII-1968 p. 5

Con gran fiesta folklórica el 714335

COFUN finalizó un año de éxito

Con una gran fiesta folklórica en la que participaron cantantes, bailarines, compositores y variados intérpretes artísticos - culturales, el Conjunto Folklórico de la U. del Norte, COFUN, culminó un año de trabajo el último fin de semana en el Tambo Atacameno de Oata y Desaguadero.

La velada fue extensa y dedicada completamente al canteor y poeta nortino Andrés Sabella Galvea, por cuadro en la ocasión se entregaba oficialmente un disco larga duración grabado por el COFUN en 1973 con algunos de los mejores poemas del vale, y que tiene musicas de José Miguel Aguirre.

El numeroso público que se agolpó para presenciar el espectáculo disfrutó largamente de artistas consagrados como Fernando Segovia, el virtuoso de la guitarra, Alejandro Castillo, ganador de un festival antofagastino, el Ballet Pascuero, Los Pirqueros, el pequeño gigante de la cacería, Juan Carlos, y el propio Conjunto Folklórico con las presentaciones excepcionales de los ritmos culturales del norte, danzas de cortejo y resto.

ANDRÉS SABELLA

La fiesta fue dedicada a Andrés Sabella, quien nacido había celebrado un nuevo cumpleaños en la ocasión, y quien fue acompañado de autoridades universitarias como Pedro Muñoz, vicerector de asuntos económicos y administrativos, Kathy Faranda, V. Directora de Relaciones Públicas, y Miguel Segundo G. J. Director del Instituto Central de Investigación de la U. del Norte.

En medio del espectáculo se hizo un alto para entregar algunos obsequios a integrantes del COFUN, los cuales han trabajado durante largo tiempo para conseguir el prestigio nacional que ha alcanzado el grupo. Numerosos aplausos se llevó a su autoridad el general de Carabineros Ramón Peñal, quien en el libro

anuncio de todos los integrantes "de poder cristalizar el esfuerzo del cante largo, duración, denominado y dedicado a Sabella, y grabado en los estudios de Canal 5 de Televisión, por cuanto lleva todo un mensaje del escritor nortino a través de algunos de sus mejores trabajos folklóricos".

Andrés Sabella, agradeció el homenaje indicando

que la música es una herramienta para la paz y la hermandad de los pueblos, y dirigiéndose luego a todos los presentes les invitó a mantener en alto el espíritu de amor que caracteriza a cada fiesta nortina en todo el mundo.

La velada culminó con un gran carnaval a cargo del Conjunto Folklórico que bailaron todos los presentes.



Con ocasión del término de actividades anuales, el Conjunto Folklórico de la Universidad del Norte, realizó en el Tambo Atacameno una fiesta folklórica, oportunidad en que le fue entregado a Andrés Sabella, el disco de largaduración "Sabella", que contiene algunos de los mejores poemas del vale nortino

Con gran fiesta folklórica el COFUN finalizó un año de éxito.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con gran fiesta folklórica el COFUN finalizó un año de éxito. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)